

Los alumnos de plástica han elaborado las piezas que se han puesto a la venta

## El IES San Isidro organiza un mercadillo cuyos beneficios se destinarán a África

El instituto San Isidro de Azuqueca acogió durante su Semana Cultural (celebrada entre el 30 de marzo y el 1 de abril) un mercadillo solidario cuyos beneficios se destinarán a Costa de Marfil. Y es que el instituto San Isidro mantiene desde hace tiempo una relación epistolar y de intercambio de información con un centro educativo de este país africano, un proyecto que le ha valido ya el premio Ginés de los Ríos de valores transversales.

Precisamente la idea de organizar el mercadillo solidario surgió de la necesidad de acercar aún más a los alumnos la realidad de Costa de Marfil y por eso, los departamentos de francés y plástica comenzaron a trabajar juntos e implicaron a los alumnos en tan loable tarea. Así, en las clases de francés se han traducido numerosos textos que hablan de arte africano, mientras que en las de plástica se ha adaptado el temario de tal modo que los alumnos han realizado manualidades al más puro estilo africano: máscaras, murales, portalápices, colgantes, todo ha sido realizado por los alumnos, que



**LOS BENEFICIOS RECAUDADOS EN EL MERCADILLO SOLIDARIO SE HAN DESTINADO A LA CREACIÓN DE UNA BIBLIOTECA CON LIBROS EN ESPAÑOL EN UNA ESCUELA DE COSTA DE MARFIL**



previamente se han documentado sobre el país que ha originado esta iniciativa.

Finalmente, parte de la recaudación del mercadillo se destinará a la ONG Anesvad, mientras que el grueso de ella se empleará para comprar libros en español y enviarlos a la biblioteca que se está formando en el centro educativo de Costa de Marfil con el que el instituto San Isidro mantiene relación.

## El colegio Maestra Plácida dedica su Semana Cultural al Quijote

El colegio Maestra Plácida Herranz finalizó el mes de marzo con la celebración de su Semana Cultural que, en esta ocasión estuvo dedicada al Quijote. Bajo el lema "en un lugar de Azuqueca que en la memoria quiero llevar, presiden Quijote y Sancho la semana cultural", los alumnos de este centro educativo han llevado a cabo diferentes actos con los que han rendido su particular homenaje a la obra cumbre de Miguel de Cervantes. Así, y según explica la directora del centro, Virtudes Pardillo, se programaron nueve talleres basados en las áreas curriculares habituales, pero que se impartieron de manera más amena y divertida. Por ejemplo, la asignatura de lengua dejó de llamarse así para pasar a denominarse "La pluma de Cervantes", y existía un "Rincón de Sancho Panza" donde los más alumnos, con la colaboración de padres y profesores, aprendieron a hacer rosquillas y otros dulces típicos de la región.

Una de las actividades que despertaron mayor interés en los alumnos fue aquella en la que aprendieron a manejar el plumín, el palillero y la tinta. Un pequeño homenaje a la escuela de nuestros padres y abuelos.

## ANUNCIOS

Por Decreto de Alcaldía de fecha 26 de febrero de 2004, se aprobó el Padrón del primer trimestre del curso 2003/2004, correspondiente a los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2003, relativo a la Tasa por el Servicio de Clases en la Casa de la Cultura, estableciendo como periodo de cobro en voluntaria del 5 de marzo al 5 de mayo de 2004.

Por Decreto de Alcaldía de fecha 26 de febrero de 2004, se aprobó el Padrón del primer trimestre del curso 2003/2004, correspondiente a los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2003, relativo a la Tasa por el Servicio de Clases en el Centro Social, estableciendo como periodo de cobro en voluntaria del 5 de marzo al 5 de mayo de 2004.



**Exposición sobre aves esteparias.** El colegio Siglo XXI acogió hasta Semana Santa una exposición sobre las aves esteparias. La muestra, que fue visitada por los alumnos de los distintos centros educativos, acercó a los pequeños al conocimiento de su entorno natural y fomentó la educación ambiental de una forma entretenida y eficaz.